

Coronel Alejandro Rubilar Gaete, Comandante del Destacamento de Montaña N 9 "Arauco":

"La participación del Ejército en el sur de Chile ha sido decisiva para el desarrollo nacional"

El Destacamento Arauco cumple cada una de las misiones que la constitución política le demanda, abarcando las diversas áreas de misión en el ámbito que le compete a las operaciones militares. Hemos mejorado los estándares de alistamiento de nuestro personal, proyectado la infraestructura adecuada para nuestros cuarteles y predios mi-

litares, como también robustecido nuestra cohesión y espíritu de cuerpo.

La vinculación con los medios y la comunidad ha sido en un marco de transparencia, resaltando nuestras tradiciones patrias, la valoración del patrimonio de la defensa y del rol que juega el militar en la sociedad del siglo XXI.

La participación del Ejército en el sur de Chile ha sido decisiva

para el desarrollo nacional, contribuyendo a incorporar parte de nuestro territorio, con caminos y puentes, mantener una fuerza operativa en condiciones de emplearse en montaña, como también siendo un factor de unión social, al formar y capacitar a jóvenes del servicio militar, como ciudadanos que deben contribuir al progreso de nuestra patria.

La población de la provincia

de Osorno y alrededores, debe sentir orgullo por su Ejército, al rememorar los hechos más relevantes de nuestra historia, en la cual a la institución le cupo la responsabilidad inicial de asegurar la independencia, posteriormente defender la soberanía y hasta el día de hoy, contribuir a proteger la vida de nuestros compatriotas ante cualquier peligro o amenaza emergente.

